

## Los conquenses contra la desviación de la autovía

La decisión del Ministerio de Obras Públicas de desviar y alejar la autovía Madrid-Valencia de Cuenca no sólo ha molestado al presidente regional **José Bono**. Los conquenses, constituidos en plataforma ciudadana, están dispuestos a reivindicar la autovía e, incluso, dimitir los 21 concejales de la capital en señal de protesta. La plataforma se ha negado a aceptar la ayuda que había ofrecido la coalición abertzale Herri Batasuna. De momento, y antes de tomar la decisión de dimitir los concejales conquenses y los miembros de la plataforma continuarán con sus acciones de denuncia

## Cumbre del agua en Albacete

Parlamentarios de IU de las Cortes regionales de Madrid, Valencia, Murcia y Castilla-La Mancha participarán el próximo mes en una cumbre del agua en Albacete. El objetivo es buscar una postura común en las tres comunidades autónomas sobre la escasez de agua y el trasvase de aguas del Tajo al Segura. **Molina**, que reconoció que la coalición no tenía, de momento, posturas comunes sobre el tema, sí consideró la cumbre como el lugar ideal para acabar con las diferencias enconadas entre toledanos y murcianos por el trasvase de aguas no excedentarias de la cabecera del Tajo. La decisión de recurrir los trasvases de **Bono** fue calificada por **Molina** de «un gesto» que no sirve de nada.



## IU quiere un defensor del pueblo

**José Molina**, diputado de IU, ha presentado una proposición de Ley a las Cortes (en periodo vacacional) para que se cree la figura del defensor de los ciudadanos. Una figura que ya existe en otras siete comunidades autónomas y que tiene como objetivo defender los derechos y libertades de los castellano-manchegos y supervisar los actos y resoluciones de la Administración que no se ajusten a la ley. El defensor de los ciudadanos tendría un exhaustivo de incompatibilidades y debería ser elegido por dos tercios de la Cámara, lo que le convertiría en el primer garante y defensor del Estatuto de Autonomía.



## La Universidad se configurará definitivamente a finales de año

El parlamentario popular en las Cortes regionales, **Lucrecio Serrano**, presentó en Ciudad Real junto a otros diputados de su grupo el modelo de Universidad que el PP propone para las provincias de Castilla-La Mancha. **Serrano** abogó por una universidad uniprovincial para el año 2000. Por otra parte, el secretario de Estado para Universidades, **Juan Rojo**, aseguró también en Ciudad Real que la configuración definitiva de la Universidad de Castilla-La Mancha estará resuelta antes de finales de año.

## “Ya es hora de vivir”

«Ya es hora de vivir» es el lema elegido para la celebración del IV Encuentro de la Tercera Edad que ha organizado la Junta de Comunidades y en el que participarán 130.000 personas de la tercera edad. Frente a las multitudinarias concentraciones de otras ediciones esta vez se ha apostado por la presencia en pueblos de interés por su riqueza en tradición y folklore. Las localidades incluidas en este calendario que se amplía desde abril hasta octubre son **Elche de la Sierra, Huelte, Caudete, El Hito, Infantes, Tomelloso, Alcocer, Utande y Majaelrayo, Maqueda, Villacañas y Vamuñas**. Además están previstas concentraciones en otros cinco municipios.

## Anastasio versus BISAGRA

**Anastasio López**, alcalde de Alcázar de San Juan, aprovechó su comparecencia ante los periodistas con el fin de hacer balance de la gestión socialista durante su mandato para arremeter contra algunos medios de comunicación, fundamentalmente **BISAGRA** y **ABC**, aun cuando no fueron citados explícitamente. El fogoso alcalde alcazareño fundió en su intervención las críticas que se han hecho contra su gestión con un, al parecer, orquestado ataque contra su ciudad. El primer edil alcazareño y portavoz del grupo socialista en las Cortes regionales llegó a vertir serias amenazas contra estos medios de comunicación si no corregían su línea de actuación.